
VORSTANDSWAHL

THOMAS UELLENDAHL
Geburtsjahr: 1956
Geburtsort: Isselhorst
Aktueller Wohnort: Gütersloh-Isselhorst
Mitglied im ASC seit: 2007
Mitglied im DSC seit: 2007
Aktive Mitarbeit seit: 2009
Aktiv in diesen Teams: Pavilion+Lager, Fanartikel u. ASC-Online Shop
Weitere Aufgaben im ASC: Seit 2012 Kassenwart im ASC-Vorstand

Einmal Arminia, immer Arminia!

Mitglied in folgenden Fanclubs: Treue Almvagabunden Bünde, Arminen Schmiede-Bethel und Alm-
Rolli e.V.

Da ich dem DSC seit meiner Jugend interessiert verbunden war. kam ich 2006 durch einen Arbeits-
kollegen, der schon lange eine Dauerkarte im Block 5 auf Ost hatte, zum regelmäßigen Besuch der 
Heimspiele mit Dauerkarte. So dauerte es auch nicht lang und ich wurde im Jahr 2007 Mitglied 
im ASC. Es wurden schnell Kontakte zu den aktiven ASC-Mitgliedern geknüpft. Dadurch wuchs 
auch das Interesse an der aktiven ehrenamtlichen Arbeit im ASC. So wurde ich dann auch im glei-
chen Jahr noch aktiv. Anfangs schnupperte ich in mehrere Teams hinein, um einen Überblick in die 
vielschichtige Arbeit für unsere Mitglieder zu bekommen. Im Moment unterstütze ich das Team 
Pavilon+Lager, Fanartikel und betreue, zusammen mit meiner Frau Brigitte Kamp, den ASC-Online 
Shop.

Im Jahre 2012 haben mich die Mitglieder des ASC in der JHV in den ASC-Vorstand gewählt, in dem 
ich seitdem die Finanzen verwalte und Ansprechpartner für das Team Veranstaltungen bin.

Da ich auf Grund meiner Tätigkeit im Stadionteam der KGaA oft im Stadion bin, kümmere ich 
mich seit der Zeit auch um das Postfach des ASC und die Raumnutzungsabsprachen für ASC-Ver-
anstaltungen. Durch die Tätigkeit in der KGaA, vorwiegend Im Stadion, kam ich dann in der Saison 
2013/14 zum Posten eines ehrenamtlichen Betreuers unserer U23 Oberliga Mannschaft. Diese Tä-
tigkeit lief 2018 mit der Abmeldung der U23 leider aus. Alles in allem hat sich so über den ASC bei 
mir eine feste innige Bindung zum Gesamtverein aufgebaut, die ich nicht mehr missen möchte. Vor 
allem der Kontakt zu unseren Fans ist mir sehr wichtig. Deshalb ist es auch nicht verwunderlich, 
dass ich noch in 3 Fanclubs Mitglied bin und auch dort in 2 Fanclubs aktiv mitarbeite. Meine Hoff-
nung ist, dass uns der sportliche Weg in den nächsten Jahren wieder in höher klassiges und finanziell 
ruhigeres Fahrwasser führt als in den zurückliegenden Jahren.


